

Título: **Exitoso retorno a clases en Angol: Casi 7 mil estudiantes regresaron a las aulas**

# Exitoso retorno a clases en Angol: Casi 7 mil estudiantes regresaron a las aulas

**El tráfico matutino se puso difícil. Equipos de Carabineros y Seguridad Pública Municipal, ayudaron para agilizar la movilización. Día de reencuentros y alegrías**

Nanette Andrade

Con total éxito transcurrió la primera jornada de clases del año escolar 2025 que este miércoles 5 de marzo arrancó en la comuna de Angol, convirtiéndose en un verdadero desafío para los conductores y funcionarios de los distintos establecimientos educacionales que reabrieron sus puertas para recibir a los miles de estudiantes que regresaron a las aulas por un nuevo desafío académico.

Cada establecimiento hizo el mejor esfuerzo posible para ponerle colorido a este retorno a clases, algunos con globos, otros con música, disfraces, en fin, cada uno a su manera les dieron la bienvenida a sus estudiantes.

En este sentido, el director de educación municipal (s) Patricio Ulloa, dijo que efectivamente hoy día (ayer miércoles) han iniciado sus funciones todos nuestros establecimientos educacionales, nos referimos a 8 establecimientos de educación general básica del radio urbano, a 3 liceos, a nuestra Escuela Especial España, a Nuestro Centro Integrado de Educación de Adultos, el CEIA, también a nuestra Escuela Cárcel que funciona en el Centro de Detención Preventiva, 5 establecimientos básicos del área rural y 12 establecimientos de educación parvularia, jardines infantiles”.

De esta forma, acotó Ulloa, “casi 7 mil estudiantes volvieron a sus establecimientos de forma normal, tenemos algunos trabajos en algunos establecimientos pero hay planes de contingencia para que ellos puedan seguir desarrollando sus funciones sin necesidad de entorpecer el proceso educativo, esto es en la escuela España y en



la escuela Villa Huequén, próximamente también en la escuela Alemania, hay una inversión importante que está recibiendo la educación municipal de cerca de 900 millones de pesos que van en directo beneficio de los alumnos de esos establecimientos”.

Asimismo, el representante del DAEM en Angol señaló que alrededor de

mil 100 funcionarios en el área de educación, entre asistentes de la educación, docentes, personas administrativas, docentes directivos también retomaron sus actividades, algunos desde el jueves pasado y otros desde el lunes previo para así preparar todo para la llegada de los estudiantes.

“Desearles que tengan

un año escolar exitoso, sabemos que son tiempos difíciles para la educación pero confiamos en la calidad y compromiso de nuestros funcionarios, tanto los profesores, los directivos, como los asistentes de la educación que siempre están ahí al pie del cañón para que los alumnos y alumnas que tenemos en el sistema puedan recibir el mejor

servicio. Invitamos a los apoderados de la comuna a confiar en la educación municipal. Hoy día tenemos una educación municipal robusta, con buenos resultados académicos, con excelente infraestructura y estamos seguros que somos una alternativa confiable para que ellos puedan tener a sus alumnos en nuestros establecimientos”.